

3-8-931.

Sr. Presidente de la Casa Central de Andalucía.

Madrid.

Muy distinguido amigo: Agradezco a Vd. vivamente su amable carta fecha 30 del pasado mes, y quedo muy reconocido a esa Sociedad por la entusiasta acogida que ha dispensado a nuestra iniciativa elaborar el Estatuto Andaluz que habrá de presentarse en su día a las Cortes Constituyentes.

La Asamblea Regional en organización se celebrará en Sevilla tan pronto como estén preparados los elementos necesarios. En el momento oportuno tendré el gusto de comunicarle la fecha exacta.

Dentro de unos días podré remitirle, para conocimiento de esa Entidad de la digna Presidencia de Vd. un ejemplar del proyecto de Estatuto redactado por la Ponencia de las Diputaciones Andaluzas con destino a la discusión por dicha Asamblea.

Me es muy grato reiterarme de Vd. affmo. amigo y s. s.

q. e. s. m.